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改善休憩設施，構建智慧城市 

 
北區作為本澳人口密集地區，居民對休憩設施的需求日益增加。然而，隨著

休憩區設施的頻繁使用，損壞和零件缺失的情況也隨之而來。儘管政府積極進行

維修，但由於維修及零件訂購時間長等原因，導致部分設施長期不能使用。同時，

政府為提升居民生活水平，引進了來自不同國家或地區的休憩設施，以增添市民

的使用樂趣。然而，市民在使用過程中仍然遇到一些問題。 

 

基於此，本人提出以下建議： 

 

1. 針對損壞的休憩設施，政府應加強維修效率。首先，政府應提高巡查頻率，

及早發現損壞或潛在損壞的設施，以便及時進行維修。其次，政府應優化維

修流程，以縮短維修時間，使市民能更快地享受到完好的休憩設施。 

 

2. 就新引進的休憩設施而言，政府應考慮到本地居民的身材特徵，選擇與之相

適應的設施，以避免設施無法滿足市民需求的情況。 

 

3. 建議政府可以借鑒內地的先進經驗，引入智慧化健身設施，以滿足市民日益

增長的健身需求，為打造“智慧城市”貢獻力量。 

 


